
    العيـن

  إذا الْتَمَسَتْ رِعْياً .

 والمُشامّة : المُفاعَلَةُ من الشّمّ في قولك شامَمْتُ العدوّ يعني .

 الدّنوّ من العدوّ حتّى يروك وتراهم والشَّمَمُ : الدّنوّ اسمٌ منه تقول : شامَمْناهم

وناوشناهم .

 والإِشْمام : أنْ تُشِمَّ الحرفَ السّاكن حرفاً كقولك في الضَّمَّة : هذا العَمَل

وتَسْكُت فتجد في فيك إشماماً للاّم لم يَبْلُغْ أن يكونَ واواً ولا تحريكا يُعْتَدّ به

ولكنْ شمّة من ضَمَّةٍ خفيفة ويجوز ذلك في الكَسْر والفتح أيضا .

 وأَشْمَمْتُ فلاناً الطِّيب .

 وتقول للوالي : أَشْمِمْني يدَكَ وهو أَحْسَنُ من قولك : ناوِلْني يَدَك أُقَبِّلْها

.

 وشَمامٌ : اسم جَبَلٍ له رأسان يسميانِ ابنَيْ شَمامٍ .

 والشَّمَمُ : الارتفاع في الأنف والنَّعْتُ : أَشَمُّ وشَمَّاءُ .

 وجَبَلٌ أَشَمُّ : طويل الرأس .

 وتقول : شامِمْ فُلاناً أي : انْظُرْ ما عنده .

 مش : .

 مَشَشْتُ العَظْمَ أي : مَصَصْتُهُ مَمْضُوغاً .

 وفُلانٌ يَمُشُّ مالَ فلانٍ ويَمُشُّ من مالِهِ أي : يأخُذُ الشَّيء بَعْدَ الشَّيء .

   والمَشَشُ : مَشَشُ الدّابَّة معروف
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